

委員会質疑

総務経済委員会

問 福島原発事故で汚染されたわらの風評被害で夢咲牛価格が低下した現状で、今回の税制改正による免税措置の詳細は何か

答 改正前免税期間は昭和57年から平成24年まででしたが、今回平成27年までと3年間延長となりました。

問 情報政策費7、500万円は当初予算時には国の補助金で賄うと聞いていたが、6月定例会では国からの交付金が見込めなくなった事から減額補正をした。しかし今回はこの事業が全額市の単独費で復活したのは他の事業との

答 情報政策費7、500万円は当初予算時には国の補助金で賄うと聞いていたが、6月定例会では国からの交付金が見込めなくなった事から減額補正をした。しかし今回はこの事業が全額市の単独費で復活したのは他の事業との

問 放射能調査補助金で市内における調査状況、また検査費用は国、東京電力の補償対象か

答 今までに25件の調査を実施しました。国、東京電力の補償については原子力損害賠償紛争審査会の中間指針が出ていますが現時点では県が国に対して検査費用の答申をしています。

文教厚生委員会

問 近隣市の病院も回復期リハビリテーション病棟を開設した場合、患者の確保は

答 公立病院を中心としたネットワーク、機能分化という中で、積極的な患者の確保に努めることは可能だと思います。

問 医師、看護師の配置など経営面については

答 現在38床で行っています。1日約35人

問 観光事業の市町海外セールスについて

答 当市ではどんなコースを考えたのか

問 津波避難タワーの設置場所はどこか、また避難地の場所と管理は市で行うのか

答 津波避難タワーの設置場所は、また避難地の場所と管理は市で行うのか

委員間での討議

一般会計補正予算について6月定例会で初期対策交付金、核燃料サイクル交付金が交付されなくなった事で、これらの交付金を財源の一部に充当していた事業が削減された。その時点でそれ以降の補正予算で対応するように附帯決議を行った。

今回、補正である程度対応はされたが、すでに半年の遅れが出ている事は否めない。将来の財源確保にもつなげる農業振興拠点施設、灯台周辺整備の事業について来年度早期に事業本体が実施できるように全委員総意で意見書の提出をす

る事でまとまりました。

第1決算審査特別委員会

問 放射線測定器の置き場所、測定内容は各公民館、市役所、支所、佐倉地区4つの防災センターに各1台の計14台と、防災課にアラームメーター7台、県から貸与された4台があります。通常はモニタリングステーション、モニタリングポストでガンマ線のみ測定します。

答 自主運行バスと福祉タクシー券助成事業を市全体の交通機関として考えられないか

問 自主運行バスと福祉タクシー券助成事業を市全体の交通機関として考えられないか

答 福祉タクシーと自主運行バスについては申し入れ書をいただき、待つたなしの状況です。資料も提出いただいたので、担当課において今年度中に方向性を示すよう指示してあります。

問 津波避難も海抜20mを想定すると、低地にある避難所や倉庫をすぐ移すなどの意見が地元より出るが、第4次被害想定

答 津波避難も海抜20mを想定すると、低地にある避難所や倉庫をすぐ移すなどの意見が地元より出るが、第4次被害想定

が出てから対応する指示が市としてできないか

答 20mという数字が一人歩きしているように思います。方面隊や自主防には東日本大震災で想像をこえる津波が発生した事で15mの津波、海抜20mの浸水区域であることを前置きし説明しました。浸水区域が20mで津波の高さでないことを文書で知らせるようになっています。

問 市外から誘客を図るため積極的なPRをしていくことが必要と思うが、担当課の対応は

答 観光は外資を獲得するため積極的にPRすることが必要であり、同時に情報を発信し、市として参加できるものには参加し、外部

問 国保会計は年度末に増額補正しているが、決算でそれを上回って

答 医療費算定が甘かったことが原因で今後はならないようにします。

問 水道料金の給水単価が185円、供給単価が128円で不足分などを2億7、000万円補助している。以前平成22年頃には値上げの話があったが、どうなったのか

答 一般会計からの繰り入れをしない場合には基本料金が1、500円程で6割増しになります。検討をすすめます。

問 一般会計からの繰り入れをしない場合には基本料金が1、500円程で6割増しになります。検討をすすめます。

答 一般会計からの繰り入れをしない場合には基本料金が1、500円程で6割増しになります。検討をすすめます。

へのPRに努めていきます。

問 今、茶農家も大変厳しく、違う農作物に転換していく農家の方もおります。その場合補助金の対象となるのか

答 農地再編に伴うもので、耕作放棄地であれば可能です。耕作茶園に対して補助を出すのは難しいが、県の補助により茶園再編の土地改良事業もありませんので、その中で茶園の改種が含まれる場合は対象となる可能性があります。

問 農地再編に伴うもので、耕作放棄地であれば可能です。耕作茶園に対して補助を出すのは難しいが、県の補助により茶園再編の土地改良事業もありませんので、その中で茶園の改種が含まれる場合は対象となる可能性があります。



アラームメーター

第2決算審査特別委員会

問 コミの排出量が前年より1、000t

答 コミの排出量が前年より1、000t

問 コミの排出量が前年より1、000t

答 コミの排出量が前年より1、000t

問 コミの排出量が前年より1、000t

答 コミの排出量が前年より1、000t

問 コミの排出量が前年より1、000t

答 コミの排出量が前年より1、000t

委員間での討議

給食費、医療費未納について

臨時議会まで開いて増額補正をしたが、2年連続で

余剰金が出ているので精緻な予算執行を求める。

水道会計について

適切な料金設定について

結論を早急に出す事を求める。

以上の討議結果について

取り組みを求める意見書を提出する事が委員全員の総意として決定しました。



訪問入浴サービス

事業扶助費で利用回

現在38床で行っています。1日約35人